

Kantonsratsbeschluss über die Festlegung der Spitalstandorte

Antrag vom 15. September 2020

SP-Fraktion (Sprecher: Sulzer-Wil)

Antrag: Nichteintreten.

Begründung:

Eine wohnortnahe stationäre Gesundheitsversorgung ist für die Bevölkerung und die Regionen von essenzieller Bedeutung. Die volkswirtschaftlichen Schäden des vorgesehenen radikalen Abbaus der Spitalstandorte sind enorm. Die Regionen verlieren Attraktivität, Wertschöpfung, Arbeitsplätze und Ausbildungsplätze. Zulieferer und die lokale Wirtschaft verlieren Aufträge. Die niedergelassene Ärzteschaft verliert einen wichtigen Partner. Die Bevölkerung verliert ein zentrales Grundversorgungsangebot und muss für Behandlungen und Besuche lange Wege in Kauf nehmen. Die einseitig auf die betriebswirtschaftliche Sicht fokussierende Vorlage der Regierung ist daher abzulehnen.